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Hi, this is Ian Solo. We had had a terrible day, and far too short a night. The ennemies

had infiltered every corner of the space station, and it had beed almost impossible to

clean the grounds, for their invisibility shields had proved match for our dynamic body

heat portable detectors. It had been a complete surprise, when those dark Jedis had

started to pop up in front of us, with their laser sabres raised to strike. The first of us

hadn't had a chance. Where is a true Jedi when you need one ? We were on our own,

defenseless.

However, we managed, finally, to outspeed those bastards. Obviously their invisibility

shields got disrupted when they powered up the laser beam of their sabre, and that left

us a full second to use our blaster guns. Pretty messy, but effective. But the

consequence : it took us almost all night to clean and repair the equipments required to

put the station back to an operational state. A blaster always strikes harder than

needed and wider than necessary, and often blows to shards what stands behind the

ennemy. Messy indeed.

But that was all over, now, and I had at last time to shave that three-day disgraceful

beard. I vaguely felt something like a faint presence in the room but I didn't pay

attention : such things often occur after the intense stress of a battle. And last time I

had felt something like this, it had been a dumb innocent moskito. With age some of us

tend to become oversensitive ! In truth, it never occured to me that some of the

ennemies might have escaped our search, until one popped up behind my back, beam

powering up with that unnerving noise. I turned to face grinning death : the guy stroke,

lowering the beam to my face, and time stopped.

The weapon dropped dead and clinked to the floor. The two halves of the man fell apart

with a disgusting noise. I felt close to retching.

How one of them had managed to hide and then sneak into my bedroom I couldn't

fathom, but one thing was sure : those little travel shaver mirrors were quite handy.
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Transcription en Français :

Bonjour, je suis Ian Solo. Nous avions eu une journée effroyable et une nuit infiniment

trop courte. Les ennemis avaient inflitré chaque recoin de la base, et il avait été

presque impossible de nettoyer les lieux. Car leurs champs d'invisibilité avaient dammé

le pion à nos détecteurs de chaleur. Ca avait été la surprise totale, quand ces jedis

noirs avaient commencé à apparaître devant nous, sabres laser levés pour frapper. Les

premiers d'entre nous n'avaient eu aucune chance. Où sont les vrais Jedis quand on en a

besoin ? Nous étions à leur merci, sans défense.

Quoi qu'il en soit, nous sommes parvenus finalement à prendre de vitesse ces batards.

De toute évidence, leurs champs d'invisibilité étaient perturbés par leurs sabres laser et

ça nous laissait une seconde entière pour utiliser nos blasters. Particulièrement

dévastateurs, mais efficaces. Résultat : ça nous a pris presque toute la nuit pour

nettoyer et réparer les équipements nécessaires pour remettre la base en état

opérationnel. Un blaster frappe toujours plus fort que prévu et plus large qu'il n'est

besoin, et généralement pulvérise aussi tout ce qui se trouve derrière l'ennemi. Dégats

terribles.

Mais tout était enfin terminé, et j'avais maintenant le temps de raser cette vilaine

barbe de trois jours. J'avais bien senti une vague présence dans la pièce, mais je n'y

avais pas fait attention : ça arrive souvent après le stress intense d'une bataille. La

dernière fois que j'avais senti quelque chose comme ça, ç'avait été un stupide

moustique. Avec l'âge certains d'entre nous deviennent vraiment trop sensibles ! En

vérité, je n'avais pas imaginé un seul instant que des ennemis aient pu échapper à nos

recherches, jusqu'à ce qu' l'un d'eux apparaisse soudain derrière moi, avec son laser

montant en puissance. Je me retournai pour voir ma mort en face ! Le gars frappa,

descendant son sabre laser vers mon visage, et le temps pour moi s'arrêta.

Son arme éteinte tomba, et rebondit sur le sol. Les deux moitiés du jedi se séparèrent

et glissèrent à terre avec un horrible bruit. Je me sentis à deux doigts de gerber.

Comment l'un d'eux était parvenu à se cacher et se glisser dans ma chambre, je ne

pouvais l'imaginer, mais une chose était certaine : contre les lasers, les miroirs de ces

petits rasoirs de voyage étaient décidément fort pratiques.


